

ФИ обучающегося	
Школа	
Класс	
Дата выполнения	

**Демонстрационный вариант
региональной проверочной работы по английскому языку
7 класс**

Инструкция по выполнению работы

Проверочная работа включает в себя 5 заданий. На выполнение работы по английскому языку отводится 45 минут.

Записывайте ответы на задания в отведённом для этого месте в работе. В случае записи неверного ответа зачеркните его и запишите рядом новый.

При выполнении заданий Вы можете использовать черновик. Записи в черновике проверяться и оцениваться не будут.

Советуем выполнять задания в том порядке, в котором они даны. Для экономии времени пропускайте задание, которое не удаётся выполнить сразу, и переходите к следующему. Если после выполнения всей работы у Вас останется время, Вы сможете вернуться к пропущенным заданиям.

Баллы, полученные Вами за выполненные задания, суммируются. Постарайтесь выполнить как можно больше заданий и набрать наибольшее количество баллов.

Желаем успеха!

1

Прочитайте тексты и установите соответствие между текстами и их заголовками: Каждому тексту, обозначенному цифрами 1-5, подберите соответствующий заголовок, обозначенный буквами А-F. Используйте каждую букву только один раз. В задании есть один лишний заголовок.

- A. Music**
- B. Sport**
- C. Weather**
- D. School**
- E. Cinema**
- F. Sightseeing**

1. The building itself is very interesting: it is built on eight levels. Four of these levels are underground. On the fifth level there is a lake and 45 fountains. The construction of the Centre started in 1971. It took 12 years to build it. It was opened in 1982 by Queen Elizabeth herself.

2. It will be a cold, cloudy day in Dublin today, with a possibility of rain later in the afternoon. In the south around Cork, the day will start off foggy. However, the fog will soon disappear and it will be sunny later with temperatures of around 3°. In the west, near Galway, it will be very windy, with a possibility of storms. For Belfast and the north, it will be extremely cold with temperatures below zero and snow in the middle of the day.

3. The three “The Lord of the Rings” films were made between 1999 and 2003 in New Zealand and were directed by Peter Jackson. The story is from a famous book by I.R.R.Tolkien. There are a lot of characters in the film. The main ones are Frodo and Sam, who are hobbits, and Gandalf and Aragon. The film is about the journey of the hobbits to destroy an evil ring and save Middle Earth.

4. The players have to send a large stone across the ice towards the circle. It weighs about 20 kg. The aim of the game is to get the stone as near the centre of the circle as possible. The players use special brushes to sweep the ice in front of the stone, so that it goes more quickly.

5. Singing teacher Ruth Black believes that singing helps people live in peace together. All over the world people have always sung together and in most places they still do it, but in England it is no longer traditional. Nowadays, says Ruth, people only sing together in churches and football grounds, although it could be done everywhere.

1	2	3	4	5

2

Прочитайте текст, подчеркните нужную грамматическую форму, выбрав ее из данных вариантов, а затем впишите ее в таблицу под текстом.

People say that a dog **1** (is / was/ has been/ will be) man’s best friend. People and dogs first **2** (start/ have started/ started/ was starting) living together about ten thousand years ago. Now there are fifty three **3** (million/ millions) dogs just in the USA. Many dogs work for humans, doing jobs such as helping the blind, helping the police and customs officers to find drugs and even racing! Greyhound racing is popular in many countries. The fastest greyhounds can **4** (to run/ run/ running) as fast as 65 kilometres per hour. Perhaps the most famous working dog was Rin Tin Tin, who died in 1932. He **5** (earns/ has earned/ earned) his money by making films.

1	
2	
3	
4	
5	

3

Прочитайте текст и вставьте вместо каждого пропуса подходящее слово из списка. Два слова в списке лишние.

cry	really	champion	languages
student	Newcastle	laugh	

My cousin Tom is an amazing person. He's from **1** _____ and he's the junior **2** _____ of North-East England at tae kwon do. He's only 13, but he can pick his dad up and throw him on the floor. He's got a black belt. Tom's also **3** _____ good at school. He's great at Maths and Science and he can speak three foreign **4** _____: French, German and Spanish.

But I like Tom because he's a really good friend to me. He's also really funny and he can always make me **5** _____.

4

В этом письме перепутаны части. Расставьте их по порядку и заполните таблицу их номерами (A—H).

A	That's all for now. Write soon.
B	Love, Julia
C	15/04/2018
D	As you know, I changed schools last year. Everything is different: new teachers, new subjects, new classmates. Apart from Maths, Russian, Geography and Biology, I also started learning German. It's very difficult, but I really like it because my teacher is very helpful and knows German excellently.
E	Russia
F	Dear Grace,
G	Moscow
H	Thanks for your letter. It was great to hear from you.

1	2	3	4	5	6	7	8

Прочитайте вопросы и напишите ответы на них полными предложениями

1. What is your friend's name?

2. How old is he (she)?

3. How often do you meet?

4. What do you and your friend usually do in your free time?

5. Would you like to spend more time together?

**Система оценивания региональной проверочной работы
по английскому языку
7 класс**

Каждый правильный ответ в заданиях 1-3 оценивается 1 баллом, если дан неверный ответ или ответ отсутствует, выставляется 0 баллов. Максимальное количество баллов за задания 1-3 – 5 баллов.

Полный правильный ответ на задание 4 оценивается 3 баллами; выполнение задания с двумя ошибками – 2 баллами; выполнение задания с тремя ошибками – 1 баллом; за выполнение задания с четырьмя и более ошибками или полное отсутствие ответа выставляется 0 баллов.

Задание 5 является заданием повышенной сложности. Каждый правильный ответ в задании 5 оценивается 1 баллом. Максимальное количество баллов за задание – 5. При этом орфографические ошибки, не мешающие пониманию ответа, не учитываются. Если же в ответе есть грамматическая или лексическая ошибка или ответ отсутствует, то выставляется 0 баллов.

1				
1	2	3	4	5
F	C	E	B	A

2

1	is
2	started
3	million
4	run
5	earned

3

1	Newcastle
2	champion
3	really
4	languages
5	laugh

4

1	2	3	4	5	6	7	8
G	E	C	F	H	D	A	B

Система оценивания выполнения всей работы

Максимальный балл за выполнение всей работы – 23.

Рекомендации по переводу первичных баллов в отметки по пятибалльной шкале

Отметка по пятибалльной шкале	«2»	«3»	«4»	«5»
Первичные баллы	0 - 12	13 - 15	16 - 19	20-23

УМК по английскому языку:

Номер	Наименование	Издатель	Автор/авторский коллектив	Класс
1.2.1.3.1.3	Английский язык	Общество с ограниченной ответственностью «Дрофа»	Афанасьева О.В., Михеева И.В.	7
1.2.1.3.2.3	Английский язык (в 2 частях)	Общество с ограниченной ответственностью «Дрофа»	Афанасьева О.В., Михеева И.В., Баранова К.М.	7
1.2.1.3.3.3	Английский язык. 7 класс	Открытое акционерное общество «Издательство «Просвещение»	Афанасьева О.В., Михеева И.В.	7
1.2.1.3.4.3	Английский язык	Открытое акционерное общество «Издательство «Просвещение»	Баранова К.М., Дули Д., Копылова В.В. и др.	7
1.2.1.3.5.3	Английский язык. 7 класс	Открытое акционерное общество «Издательство «Просвещение»	Ваулина Ю.Е., Дули Д., Подоляко О.Е. и др.	7
1.2.1.3.6.3	Английский язык. 7 класс	Общество с ограниченной ответственностью Издательский центр «ВЕНТАНА - ГРАФ»	Вербицкая М.В., Гаярделли М., Редли П., Миндрул О.С., Савчук Л.О. / Под ред. Вербицкой М.В.	7
1.2.1.3.7.3	Английский язык	Общество с ограниченной ответственностью «Русское слово-учебник»	Комарова Ю.А., Ларионова И.В., Макбет К.	7
1.2.1.3.8.3	Английский	Открытое акционерное	Кузовлев В.П.,	7

Номер	Наименование	Издатель	Автор/авторский коллектив	Класс
	язык. 7 класс	общество «Издательство «Просвещение»	Лапа Н.М., Перегудова Э.Ш. и др.	
1.2.1.3.9.3	Английский язык в 2 частях	Общество с ограниченной ответственностью «Издательство «Академкнига/Учебник»	Тер-Минасова С.Г., Узунова Л.М., Кононова Е.В., Робустова В.В., Свиридова Т.Б.	7